

Vereinsturnier vom 10. August 2024

Um 9:30 haben sich rund zwei Dutzend Vereinsmitglieder auf dem Reto Kaiser Platz versammelt.

Apropos Reto Kaiser Platz, der Platz war für unser Saison-Highlight, das interne Turnier, super hergerichtet. Das Zelt war innen und aussen auf hochglanzpoliert, die Stühle gereinigt und unser Grill strahlte, wie wenn er direkt aus dem Showroom käme. Vielen Dank all den fleissigen Helfern.

Um 10 wurden wir von unserem Präsidenten begrüsst und über den bevorstehenden Spielbetrieb informiert. Mit einer Schweige Minute haben wir unserem Trainer und Freund Reto Kaiser gedacht.

Nach einem kurzen Apéro wurde es schon bald ernst. Die Spieler wurden per Ziehung den sieben Teams zugeteilt. Das Programm war ziemlich herausfordernd. Jedes Team hatte 6 Spiele à 25 min zu bestreiten. Das heisse Wetter hat seinen Tribut gefordert. Die zwei Kästen Büezer-Bier waren schon bald vergriffen.

In der wohlverdienten Mittagspause wurden wir mit feinen Steaks und Salaten verwöhnt. Vielen Dank an die Organisatoren und Allen die zum leckeren Mahl beigetragen haben. Das feine Mittagessen kaum beendet, hat uns der Präsident wieder auf den Platz gehetzt.

Am Nachmittag standen weitere drei Runden an. Das feine Mal, der Wein oder vielleicht auch die revidierten Siegesambitionen haben zu einer richtig entspannten zweiten Hälfte geführt.

Um viertel vor Drei war dann Schluss. Der Run auf die letzten Büezer-Biere setzte ein.

Kurz nach Drei Uhr kam es dann zur, mit Spannung erwarteten, Rangverkündigung durch Svetlana. Die Turnierleitung hat den Spielbetrieb und das Backoffice super gemanaged – vielen Dank.

Rang 1

Team 2 mit 46 Punkten

Um erfolgreich zu sein, braucht es wohl ein gemischtes Team



Rang 2

Team 7 mit 44 Punkten

Frauenpower schafft es auf den 2. Platz, mit nur 2 Punkten Abstand



Pétanque Club Näfli

Rang 3

Team 4 mit 38 Punkten

Männerpower auf Platz 3!
Wie singts doch der Grönemeyer ... *Männer
haben's schwer ...*



Rang 4: Team 1 mit 33 Punkten

Rang 5: Team 3 mit 27 Punkten

Rang 6: Team 5 mit 22 Punkten

Rang 7: Team 6 mit 21 Punkten

Um 17 Uhr haben sich dann die Ersten verabschiedet. Aus Sicht des Schreiberlings war es ein super Anlass. Dank der hervorragenden Organisation und Vorbereitung konnten wir alle den gelungenen Anlass in entspannter Atmosphäre geniessen. Natürlich wäre es wünschenswert, wenn auch weitere Mitglieder (z.B. die Ex-Fussballer) den Weg an unser Turnier finden würden, es lohnt sich wirklich 😊.

Und zum Schluss noch dies. Einige hart gesottene Mitglieder haben noch bis in die Nacht weitergespielt und auch noch die „Resten“ vertilgt.

Solche Anlässe sind nur dank dem Einsatz von hilfsbereiten Vereinsmitgliedern und Helfern möglich. An dieser Stelle möchte ich mich, im Namen des Vorstandes, bei allen Helfern und den Organisatoren bedanken.

Fredi Schalcher (Aktuar)